

Abril 9

Ahorade campite:

Son las 22 hs del viernes y recién ahora te escribo después de llenar tu permiso y siempre al tanto de los corte.

Te voy a contar lo que hice después que nos despedimos. Me fui al trabajo y llegué bastante tarde. Conté todas las novedades y los motivos de mis faltas. Me compraron bastante pero como siempre me cargaron todo el día. Al salir me fui a la casa del papá que es primero y me quedé hasta las once de la noche preparando mi próximo comprobante. Lo terminé pronto, impensado y vino fino. Llegué a casa después de las 1 de la mañana y como estaba muy cansado no te pude escribir.

Ayer jueves fui a trabajar y llegué bastante temprano. ~~Me quedé~~ Me quedé en la noche cuidando el partido de Argentina y estaba tan lindo que viví la noche por el otro día, esperando la tuya y también porque soy bastante vaga para escribir.

Entre otras cosas que fueron y que nos preocuparon fueron noticias que llegaron de Walter donde mi hermano pedía a la tía y media de Douglas pero fuerte por. Porque que está bastante delicada y como el curso de ella es muy difícil de

encontrar le mandaron a pedir etc. y hoy
llegó con esta noticia diciendo que estaba
todo bien y que no mandaron más sangre, así
que ahora estamos mucho más tranquilos.
Se imaginó como se puso mi vieja.

Hoy llegó carta de tu hermano y me dice que
no tiene ningún problema en salir de tortuga,
siempre que yo no le exama algún problema
con tus ojos. Yo no sé que decirle porque no
sé que pensarán tus viejos de todo esto y
tampoco sé que es lo que él sabe de todo esto.

Yo le voy a escribir diciéndole que vos estás
en Jauja que supongo que ya se debe haber
ocurado todo. Al infortunio que me dijo tiene
es que a las 13hs debe presentarse en el laburo
porque ahora buscan cualquier excusa para sacar
a los nuevos. Yo le voy a decir que yo
podemos organizarnos eso porque de aquí hoy más
de 2hs y medio de viaje y que por lo tanto trata
de pedir permiso para llegar un poco más tarde.

Una mala noticia que te doy es que mi vieja
tiene una dureza en el pecho y le puede hacer daño,
así que imagínate como están nuestros amigos.

Así que no te preocupes demasiado por el outcome
fue de tu caso ya que con el tiempo y con paciencia
nos sabrán entender. Reiteración todo lo que
significa nuestro amor y lo más hermoso que he
producido nuestro amor desde ahora que es me hizo
que estamos esperando y que tanto queremos.

Yo en estos días me voy pero permanecer en
ustedes dos y no voy la hora de verla y poder
abrazarlos. Me tiene bastante preocupado el hecho de que
no puedo dormir bien pero pienso que cuando vos
el médico de nuevo el podrá solucionarte eso.
Respecto a los postillos, yo pienso que todo va
a salir bien. Espero mucho fe y vos también
deberán estar. Además, el médico te dijo que no te
preocupes y él es un especialista.

Me da un poco de alegría el hecho que que te
sientas aquí después del caso ya que me tiene un
poco tranquilizado el asunto de que tus viejos nos
mantengan. Me gustaría que en todo lo posible nos
protegiéramos de cualquier cosa. Vamos como se
desarrollan las cosas.

Quirida, te cuento que el resultado de los
análisis dice NEGATIVO, así que por eso todo no
hay problema ya que nosotros quisiera decir que no hay
~~problemas~~ inconvenientes.

Del martes te voy a esperar con todo el
amor que te tengo. Perdón! que les tengo. Estoy
desesperado de que llegue el día tanto del coronio
como del nacimiento, así podremos demostrarles
a todos, todo lo que nos queremos.

Te extraño mucho y te quiero con todo el
alma y también a E.J.
Chau, hasta el martes mi amor.
Eusebio.